



NBCHU CUPE 1252 BARGAINING UPDATE ON BARGAINING FORWARD  
MISE À JOUR SUR LES NÉGOCIATIONS DU SCFP 1252 CSHNB  
March 23rd, 2024

Brothers, Sisters, and Friends...

Your bargaining team met from March 18 to 22, 2024. We met with the employer on March 18<sup>th</sup>, 19<sup>th</sup> and 20<sup>th</sup>. We continued to work on the proposal packages and completed several more passes. We have signed off on another agreed-to document which has moved things forward. The employer has not proposed their full monetary package, which left us no opportunity to negotiate wages. This completes the 45 days of bargaining as stipulated in the Act, so we will be moving to the next step in the process. Your bargaining team remains dedicated to our commitment in achieving a tentative agreement which could still be achieved in the next step. The next steps of the process will be organized by the parties and may take several weeks before we return to the table.

We ask that you attend all union meetings for updates, keep yourself informed, and remain watchful of any political action your union may organize. We ask that you share information with your fellow membership. CUPE 1252 will continue to provide updates as we move forward.

FYI, keep watch for our Fact Finding Friday bulletin that will be coming out each week.

Stay tuned for updates!

In Solidarity,  
Your Bargaining Team

## Educate, Motivate, Participate

Confrères, consœurs et amis...

Votre équipe de négociation s'est réunie du 11 au 15 mars 2024. Nous avons rencontré l'employeur le 12 et 13 mars. Nous avons continué à travailler sur les dossiers de propositions et avons effectué plusieurs autres passages. Nous avons signé un autre document convenu qui a fait avancer les choses. L'employeur n'a pas proposé son ensemble complet de mesures financières, ce qui ne nous a pas laissé la possibilité de négocier les salaires. Cela met fin aux 45 jours de négociation prévus par la Loi, et nous passerons donc à l'étape suivante du processus. Votre équipe de négociation demeure dévouée à notre engagement à conclure une entente de principe qui pourrait encore être conclue à l'étape suivante. Les prochaines étapes du processus seront organisées par les parties et pourraient prendre plusieurs semaines avant que nous retournions à la table.

Nous vous demandons d'assister à toutes les réunions syndicales pour les mises à jour, de vous tenir informés et de rester attentifs à toute action politique que votre syndicat pourrait organiser. Nous vous demandons de partager l'information avec vos collègues membres. Le SCFP 1252 continuera à fournir des mises à jour après chaque semaine au fur et à mesure que nous avançons.

À titre d'information, restez à l'affût de notre bulletin Fact Finding Friday qui paraîtra chaque semaine.

Restez à l'écoute pour les mises à jour!

En solidarité,  
Votre équipe de négociations

## Éduquer, Motiver, Participer

**Facebook: CUPE 1252 SCFP / Instagram: @cupe1252scfp / TikTok: @cupe.1252.scfp**